

Centro Comunitario Paipote se suma a las actividades culturales en Copiapó

PANORAMA. Agrupación Folclórica Copayapu tiene función de danza el viernes 4 de julio a las 19:00 horas.



MUNICIPALIDAD DE COPIAPO

LA COMUNIDAD PODRÁ DISFRUTAR DE VARIADAS ACTIVIDADES Y PUESTAS EN ESCENA.

Redacción

cronica@diarioatacama.cl

En julio el programa "Artistas de Copiapó en Escena" sigue con una variada oferta de panoramas culturales gratuitos en la comuna.

La primera función del mes de julio será el viernes a las 19:00 horas en el Centro Comunitario Paipote con "Chile una Postal", función de danza contemporánea de la Agrupación Folclórica Copayapu que mostrará diferentes tipos de bailes de sectores de nuestro país.

Cabe destacar que esto está gestionado por la Ilustre Municipalidad de Copiapó a través del Departamento Municipal de Cultura, Turismo y Patrimonio y financiado por el Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio por la línea Red Cultura se concentra

rá en Paipote.

SEGUNDA ACTIVIDAD

La segunda actividad del programa "Artistas de Copiapó en Escena" será relacionado al teatro con la obra "Mowgli El libro de la Selva" de la compañía de teatro Corazón de Madera, que se presentará el sábado 5 de julio en el Centro Comunitario de Paipote a las 19:00 horas.

El alcalde de Copiapó, Maglio Cicardini, señaló que "estamos desarrollando la cultura en los territorios porque precisamente nuestro foco es acercar la cultura a los barrios y la gente. Queremos un Copiapó más vinculado al arte, a la música y a toda manifestación artística, donde para ello el apoyo a los gestores locales y agrupaciones de la comuna es fundamental. Bienvenidos

todos y todas los que queremos una comuna más participativa y con más acceso a la cultura".

El Centro Comunitario Paipote se ubica específicamente en Francisco Cortés Cartavio 249. Cada jornada que forma parte de la cartelera del programa municipal es con entrada liberada para todo tipo de público y están siendo informadas a la comunidad a través de redes sociales de la municipalidad.

Cartelera el resto del mes Sumada a estas dos actividades de la primera semana del mes de julio, se desarrollará otras funciones entre la Sala de Cámara Municipal y los centros comunitarios del municipio.

El sábado 12 de julio a las 19:00 horas en el Centro Comunitario Paipote están las

presentaciones de "Pretérito Imperfecto" de la artista Valentina Arenas Ponce y una muestra de danza de expresión de la Agrupación Folclórica Trinares de la Merced.

SALA DE CÁMARA

El 19 de julio también a las 19:00 horas en la Sala de Cámara Municipal se realizará el concierto de Wardemon Folk Metal, banda local que hace música vikinga fusionada con metal que se compone por Israel Bruna (guitarra líder), Jorge Vargas (voz principal, guitarra rítmica), Pablo Godoy (bajo), Álvaro Rivera (teclados) y Gonzalo Martínez (batería).

Finalmente, el 31 de julio a las 19:00 horas tocará sus mejores canciones del repertorio la cantautora Yamilet Ria en la Sala de Cámara de Copiapó.

CS